



Santiago Creel: Alianza Va por México no puede seguir

Esto debido al apoyo que legisladores del PRI y PRD dieron a la propuesta que permite a las fuerzas armadas permanecer hasta el 2028 en las calles



Para el presidente de la Mesa Directiva de la [Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda](#), la [alianza “Va por México”](#) ya no es posible debido a que los partidos que la componen no honraron la palabra que dio vida a la coalición.

El excandidato presidencial, indicó que tras el apoyo que legisladores del [PRI](#) y [PRD](#) dieron a la propuesta que permite a las fuerzas armadas permanecer hasta el **2028** en tareas de seguridad pública, no pueden seguir con el acuerdo

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/5/santiago-creel-alianza-va-por-mexico-no-puede-seguir-445966.html>